Hauptgerätewart unter großem Beifall verabschiedet

Nach über 40 Jahren Tätigkeit als Gerätewart wurde im Rahmen der Hauptversammlung am Freitag, 08.03.2019 Thomas Schmid verabschiedet.

Nach dem er bereits Ende Januar, von der Musikabteilung und der Einsatzabteilung, beim Erreichen der Altersgrenze für den aktiven Feuerwehrdienst aus dem selbigen verabschiedet wurde, ging Kommandant Oliver Schmid in seiner Laudatio unter anderem darauf ein, dass es momentan kein Feuerwehrfahrzeug in Donzdorf gibt, an dessen Beschaffung Thomas Schmid nicht beteiligt war. Auf den Top gepflegten Zustand des gesamten Fuhrpark und zu guter Letzt auf die zahlreichen Stunden die u.a. für Instandsetzung des alten MTW, langwierige Reparaturen am TLF, Um- und Ausbauten von KdoW und MTW sowie sein Meisterstück den Umbau des Wechselladers anfielen.

Als kleine Anerkennung für diese Leistung hat Oliver Schmid ein Geschenk überreicht.

Thomas Schmid war Gerätewart mit Leib und Seele, das Amt wird jetzt in jüngere Hände übergehen, wobei er dem neuen Team mit den bisherigen Gerätewarten Matthias Fritz und Dennis Nagel, sowie den beiden neuen Marcel Lämmle und Benjamin Scharpf weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehen wird, denn dieses Wissen kann und darf nicht verloren gehen.

Wir können nur noch einmal herzlichen Dank für diese großartige Leistung sagen, Chapeau!

